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臨時部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 2 年 2 月 17 日（月） 午後 1 時 30 分から午後 3 時 10 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 宮村副市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 

■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長 
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 市議会第１回定例会提出議案等について        総合政策課、財政課 
(2) 令和２年度「子育てを支援するための職員行動計画」及び「女性職員の活躍を

推進するための特定事業主行動計画」の策定方針について       人事課 
(3) 風しんの追加的対策実施率の向上（抗体検査の徹底）について 

人事課、こども家庭支援課 
(4) マイナンバーカードの普及促進及び新規事業について      戸籍住民課 
(5) 秦野市地域共生社会の実現に向けた基本方針について    地域共生推進課 
(6) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 
(7) 逗子市道路脇斜面崩落事故に伴う本市の対応について  防災課、建設管理課 
(8) 新型コロナウイルス感染症への対応について         くらし安心部 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 
・ 来週 26 日から始まる第１回定例会は、新年度予算が 6 件、条例の一部改正が

8件、指定管理者の指定が 2件、補正予算が 5件、専決処分の報告が１件の合計
22 件を予定している。 

新年度予算編成については、部局長をはじめとする職員全員の協力に感謝す
る。経過や議論したことを改めて確認するなど、万全の準備で、しっかりと説
明責任を果たしていただきたい。また、代表質問ではあらためてご協力をお願
いする。 

・ 施政方針については、新年度における市政に臨む私の基本的な姿勢、考え方
や重点施策が盛りこまれている。これまでの着実な取組みを、しっかり前へ進
め、それらを次のステップへと引き上げる 1 年としたいという思いをこめた。
中身を共有していただき、第 1 回定例会及び新年度に臨んでいただきたい。 

・ 今月 5 日、逗子市で、道路脇の斜面が崩れ、歩いていた女子高校生が巻き込
まれ、亡くなるという痛ましい事故が発生した。市長会議で逗子市長とお会い
する機会があり、予期せぬ事故に驚いたと同時に、対応に大変苦慮していると
の話を伺った。本市でも、県からの通知を受け、対策会議を実施し、「土砂災
害警戒区域内の市道及び公共施設」の緊急点検を今月中に行う方針を決定し、
関係部局で点検を進めている。今回の事故は、豪雨や地震といった直接的な原
因がない中で発生したものだが、災害に強い公共施設という観点から、できる
限りの点検をしていただきたい。建設部のみならず、他部局も総力をあげて対
応をしていただきたい。また、新型コロナウイルス感染症も国内で拡大してい
る。関係部署も含め、各部局の危機管理体制について改めて、再点検していた
だきたい 

・ この時期になると年度末をあっという間に迎える。今年度の事業について、
積み残しがないよう、部局長の皆さんによる適切な執行管理をお願いする。 

花粉症の方には、つらい季節にもなってくる。体調管理には十分留意され、
職務を遂行していただきたい。 
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２ 報告事項 

 (1) 市議会第１回定例会提出議案等について    総合政策課、財政課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

なし 

 

(2) 令和２年度「子育てを支援するための職員行動計画」及び「女性職員

の活躍を推進するための特定事業主行動計画」の策定方針について 

人事課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．女性活躍の推進の中で、働き方改革に触れている。人事課で働き

方改革関連を冊子にしていたものがあると思うが、今後は「職員づ

くり基本方針実施計画」の中で位置付けるのか。 

Ａ．職員づくり基本方針実施計画に集約する形で考えている。 

 

(3) 風しんの追加的対策実施率の向上（抗体検査の徹底）について 

人事課、こども家庭支援課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

(4) マイナンバーカードの普及促進及び新規事業について  戸籍住民課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

なし 

 

(5) 秦野市地域共生社会の実現に向けた基本方針について 

地域共生推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．この報告の提案趣旨は、各部局で計画を作る際は、この理念を積

極的に取り入れて欲しいということでよいか。 

Ａ．そのとおりである。 

 

(6) 土地利用委員会調整部会の審議案件について      開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

なし 

 

(7) 逗子市道路脇斜面崩落事故に伴う本市の対応について 

防災課、建設管理課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 
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  Ｑ．危険と判断されなかった土地所有者に対するアクションは何か考

えているか。逗子市もあまり予兆が無かった事故であり、目視点検

のみで、問題なしとするのは難しいのではないか。 

Ａ．目視点検の結果だけで安全とは判断できないため、土砂災害警戒

区域の危険性等について、市の広報誌やホームページで周知してい

く。 

意見 土地所有者は市民とは限らないので、その周知については、よ

く検討していただきたい。 

  Ｑ．急傾斜地は市内に何箇所あるか。 

Ａ．土砂災害警戒区域の急傾斜地は 823 箇所となる。今回の市道と重

なる点検箇所は約 400 箇所となる。 

  Ｑ．1 班 3 名体制とあるが、全部で何班となるか。 

Ａ．最大 10 班とする。全てが同時に動くのは難しいので、日時を分け

ながら対応する。 

 

 

(8) 新型コロナウイルス感染症への対応について     くらし安心部 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

現状の対応状況について情報共有 

 

 

                      －15:10 閉会－ 

 


